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  通常総会 

 

 

去る 5 月 22 日 日曜日 午後 4～6 時 10 分 浄泉寺さんにおいて当 NPO 法人の通常総会

が開かれました。正会員 27 名のうち 本人出席 16 名、書面表決 11 名。各議案を討議の上

可決しました。 

平成 23 年度の収支計画では 総収入  1 億 58 百万円 

              総支出  1 億 56 百万円 

               純利益     2 百万円を 目指します。 

 

 

平成 23 年度 事業計画を審議しました。 

デイサービスと ショートステイの一体

的運用と 利用者人数の増加を どのよ

うに工夫、努力すれば良いか…… 

通常総会に 参加のみなさんです。 

地域密着を目指し 地元・東江上町内会からも

3 名が参加されています。 

 

 

 

第5期 介護保険事業計画策定委員会が 開かれました。 

 

5月 27日 午後 7時より 中新川広域行政事務組合において、「第 5期事業計画策定委員会」が

開催されました。 

これは 平成 24,25,26年……向こう 3 ヵ年計画策定と取り組むものです。 

『地域密着型サービス事業所』として 当法人 奥井健一理事長が 委嘱状を受けて 初参加しまし

た。  

 

 

役員再選 予算など可決 
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2011年 5月 22日 通常総会 選出 役員 名簿 

理事長 奥井 健一 富山大学名誉教授、上市町社会福祉協議会 会長 

副理事長 林  邦穂 富山県高齢者障害者福祉生活協同組合・専務理事 

理事 森  勇 事務局長 元・メーカー取締役総務部長 

理事 碓井 憲夫 社会保険労務士、上市町町会議員 

理事 永島 光枝 ｼｮｰﾄステイ お茶の間 管理者 

理事 跡部 則之 社会福祉法人 むつみの里 理事長 

理事(新任) 桑名 信雄 東江上・前・区長  民生委員・児童委員 

理事 坂井 美喜子 グループホーム 管理者 看護師長 介護支援専門員 

理事 八木 真由子 お茶の間 管理者代行・介護支援専門員 

理事 中田 克也 ﾃﾞｲｻｰﾋﾞｽ・知的障害者グループホーム管理者 

監事 福井 静志 浄泉寺 住職 

監事 桑名 甚吾 東江上・元・区長、YKKエンジニアリング元社長 

監事 碓井 敏彦 アルプス農協 元 常勤監事 

参与 勝戸  謙 東江上・元・区長、上市町町会議員 

参与(新任) 好田  実 上市町シルバー人材センター 元・売薬  元・メーカー勤務 

参与 小西 乃里子 富山県高齢者障害者福祉生活協同組合 理事長 看護師 

 

グループホーム 家族会・地域交流会 近づく 

 

6月5日 日曜日 午前10時30分～午後1時ころまで。 東江上グループホーム前 広場にて 行

ないます。 

 

第 29回 運営推進会議は 6月 15日に予定 

 

[日時]     平成 23年 6 月 15日 水曜日 午後 6---7時 

[場所]     浄泉寺さん 

グループホームの 現状を 地域の皆様に ご報告して ご意見を承ります。 

 

Report   短信 

 

◎ 平成 23年 5月 28日 土曜日 午後 1時過ぎより 富山県民会館において 

公益社団法人 日本認知症グループホーム協会・富山県支部・通常総会が開かれま

した。森勇理事事務局長が 出席しました。 

◎ ご近所のグループホーム あおぞら(有限会社 あおぞら 本殿 正人・代表取締役) 

と 交流しました。   5 月 9 日  午後 実施しました。 

当グループホームから 立花かおりケアマネージャーが こちらの入居者Fさん Hさん 

二人を伴って 向こうの釣谷幸恵ケアマネージャーを訪問しました。 

Fさんは 日頃の自作・手芸人形を持参して 向こうの入居者へ手渡し 喜ばれました。 

Hさんは 「あおぞらさんへ行って来て 楽しかった。」と感想を述べています。 


